

Communauté de communes du Canton de Lessay

Comment l'accueil des familles est-il pris en compte dans le projet ?

L'accueil des familles est au cœur du projet. Les familles peuvent solliciter les animateurs et les référents à tous moments, le soir après les TAP, sur les temps d'accueil périscolaire ou directement à la Maison du Pays de Lessay.

Comment accompagnez-vous votre équipe dans l'accueil des familles ?

Un **trombinoscope** est mis en place dans chaque site et distribué à toutes les familles. Cet outil permet aux familles d'identifier les personnes qui interviennent auprès de leur enfant. Les animateurs sont associés aux rencontres organisées avec les familles.

Avez-vous de bons conseils, des anecdotes à partager ?

Donner une place importante aux familles est essentiel tant dans l'émergence du projet que dans sa conduite et son évaluation. Cet acteur est incontournable. Etre à l'écoute des familles. Favoriser les échanges informels entre familles et animateurs.

Saint-Jean- des-Baisants

Comment l'accueil des familles est-il pris en compte dans le projet ?

Un **cahier de liaison** entre enseignant et animateur a été mis en place pour chaque classe afin de noter les informations importantes.

Une attention particulière est portée aux maternelles. En effet, un animateur est référent d'une classe depuis la rentrée. A 15 h, l'enseignant transmet les informations à l'oral et laisse la trace écrite dans le cahier afin que l'animateur à 16 h30 puisse à son tour communiquer les éléments indiqués.

Des supports visuels sont aussi mis en place par les ATSEM.

Comment accompagnez-vous votre équipe dans l'accueil des familles ?

Chacun a une place définie à l'année il est ainsi plus facile pour les animateurs de se positionner. Cela représente un point de repère pour les familles.

L'ACCUEIL DES FAMILLES

Des temps à privilégier

Quelques exemples de mise en œuvre concrète au sein des territoires.

1

Sainteny

Comment l'accueil des familles est-il pris en compte dans le projet place ?

- Courriers de renseignements.
- Courriers pour les inscriptions.
- Une personne à l'écoute tous les jours.

Comment accompagnez-vous votre équipe dans l'accueil des familles ?

Chaque parent peut contacter l'animateur de son enfant.

Communauté de communes du Canton du Mortanais

Comment l'accueil des familles est-il pris en compte dans le projet ?

- La réalisation des **dossiers d'inscription** a permis de rencontrer la plupart des familles.
- Sur chaque école, le référent est présent à la sortie des enfants afin de pouvoir rencontrer les familles le désirant.
- Sur chaque site des agents permanents (animateur ALSH ou ATSEM) sont présents.

Comment accompagnez-vous votre équipe dans l'accueil des familles ?

Dans la mesure du possible les intervenants restent dans la cour de l'école jusqu'à ce que les enfants soient récupérés par les familles.



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET
DE LA MANCHE

Direction Départementale
de la Cohésion Sociale